



'Labores de la trébede', carreta ganadora del desfile.



El público llenó las calles de Reinoso a pesar de la lluvia.



Jóvenes y mayores con trajes típicos.

'Labores de la trébede' gana el desfile de carretas

15 concursantes participaron en el tradicional festejo del Día de Campoo

'Día de antruido' y 'El primero del Ebro' se hicieron con el segundo y el tercer puesto

El mal tiempo volvió a acompañar a los miles de visitantes que acogió ayer Reinoso

A. QUEIMADELOS. Reinoso
La ronda de Entrambasaguas ganó los 600 euros y trofeo por el primer premio de su carreta titulada *Labores en la trébede*. Las carretas *Día de antruido* y *El primero del Ebro*, de Villacantid y Salces, se llevaron por el segundo y tercer lugar los 540 y 510 euros más trofeo. *Cena de marzas*, de Fresno del Río; *Tejedores de avellano en el colesio*, de Lantueno; *El tardiu*, de Villar; *El pintor de la tierra*, de Matamorosa; *Antigua la hila*, de Proañó; *Puntada sobre puntada*, de Campoo de Yuso y *Sin levadura mala cocedura*, de Requejo, ocuparon los puestos del cuatro al diez. *Donde vaya el asa que vaya el calderu*, *Recría y tendrás alegría* y *Ya llega marzo florido*, todas de Requejo entraron de los puestos once al trece y *La huerta*, de Valderredible finalizó en último lugar.

La inestabilidad meteorológica de días precedentes hacía presagiar, que como el año anterior, disfrutásemos de un desfile de Carretas Típicas pasado por agua. Así fue. Desde las seis de la tarde, a medio desfile, coparon las aceras, desfile y tribunas el colorido de los paraguas. Pero, a pesar del tiempo inestable, miles de personas pudieron presenciar los actos programados por la mañana: música tradicional por los rincones de Reinoso de solistas, rondas, pandereteras y gaiteros. Por la tarde, desde las 16.00 horas, comenzó el rosario de carretas y una inacabable representación de mozas y mozos ataviados con sus ropas típicas campurrianas y regionales, rondas, agrupaciones corales y los ganadores del festival folclórico del Día de Campoo, que actuaron desde las siete



Varios mozos ante la tribuna de autoridades.

de la tarde en la Plaza de España. Los actos de mayor relevancia de la jornada más tradicional y de mayor raigambre folclórica de la región, se celebraron con una elevada participación y ante la expectación de varios miles de personas, muy especialmente, el desfile de carretas y estampas campurrianas, que se desarrolló desde el parque de Cupido hasta la Fuente de la Aurora, así como el certamen folclórico celebrado en el recinto de la Plaza, que se remonta al año 1895.

Como viene siendo tradicional, el presidente del Gobierno regional de Cantabria, Miguel Ángel

Revilla, presidió el desfile desde las tribunas habilitadas en la Plaza de España, en las que estuvo acompañado por el presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Ángel Palacio, consejeros regionales, así como por la alcaldesa de la ciudad, Reyes Mantilla; diputados y senadores regionales, miembros de la Corporación y alcaldes de las comarcas de Campoo Los Valles.

Un total de quince carretas, presentadas por los mozos de distintos pueblos de la comarca campurriana participaron en el desfile, que se inició a las cuatro de la tarde. Carretas tiradas por parejas

de bueyes y vacas y carreteros recorrieron como viene siendo habitual el itinerario entre el Parque de Cupido y la Fuente de la Aurora, trayecto abarrotado de público que agolpado en las aceras durante todo el trayecto, aplaudieron las bellas estampas campurrianas presentadas a concurso.

La manifestación típica fue seguida de las actuaciones folclóricas del certamen del Día de Campoo, desarrollado en la Plaza de España al finalizar el desfile. Este acto, fue seguido bajo la lluvia por cientos de personas, contando con la intervención de rondas de mozos, solistas, parejas de baile,

pandereteras, rabelistas, y piteiros y tamboriteros que resultaron seleccionados en una fase previa celebrada el domingo 23 de septiembre en el Teatro Principal, a excepción de las Rondas de Mozos, cuyas clasificaciones se decidieron con sus intervenciones en directo en el propio certamen.

El Día de Campoo fue el colofón de unas fiestas que fueron declaradas hace treinta años de Interés Turístico Nacional, no defraudando de nuevo, y denotando que cada año crece el número de personas ataviadas y que siguen suscitando el interés general del público comarcal, regional y de provincias limítrofes.

ESTRELLAS: 4 - 5

GORDO PRIMITIVA
Domingo, 30 de septiembre
12 15 32 39 50
Número Clave: 4
(Reintegro)

lotería primitiva

Jueves, 27 de septiembre

6	30	32
33	46	48

COMPLEMENTARIO: 34
REINTEGRO: 5

Sábado, 29 de septiembre

1	4	17
28	29	33

COMPLEMENTARIO: 31
REINTEGRO: 2

LOTERÍA NACIONAL

Jueves, 27 de septiembre

Primer premio: 81.287
Segundo premio: 4.451

Reintegros: 6 - 7 - 9

Sábado, 29 de septiembre

Primer premio: 24.759
Segundo premio: 16.444

Reintegros: 6 - 8 - 9

OINICE
Organización Nacional de Ciegos

CUPON PREMIADO DE AYER:

04.194 Serie: 020

Lunes, 24 de septiembre	96.498
Martes, 25 de septiembre	59.192
Miércoles, 26 de septiembre	12.455
Jueves, 27 de septiembre	57.517
Viernes, 28 de septiembre	39.707
Domingo, 23 de septiembre	27.038

Serie: 104
Serie: 047

COMBO: Reintegro: 4 - Doble: 9 - 0 - Triple: 7 - 4 - 5 - Cómbo: 10

Bono Loto

Lunes, 24 de septiembre	Martes, 25 de septiembre	Miércoles, 26 de septiembre	Viernes, 28 de septiembre
14 24 30	2 7 11	17 29 31	1 4 8
32 36 47	15 21 37	34 43 44	28 32 35
NUMERO COMPLEMENTARIO: 4 REINTEGRO: 9	NUMERO COMPLEMENTARIO: 34 REINTEGRO: 7	NUMERO COMPLEMENTARIO: 47 REINTEGRO: 0	NUMERO COMPLEMENTARIO: 14 REINTEGRO: 5